

大地新聞 5.6月号

田植えも始まり、カエルの合唱も聞こえはじめています。
 大地では、ボランティアの園田様が弾き語りで、皆と楽しく合唱して楽しい時間を過ごせました。

お知らせがあります。8月6日大地の駐車場にて納涼祭を行う予定です。皆様のお越しをお待ちしております。(小雨決行)



S14年6月3日
大倉 省吾様



S9年5月22日
阿部カズ子様



日常の様子



園田様の弾き語り♪

とんがり帽子
 みかんの花咲く丘
 揚げば尊し
 高校三年生 等



。。。寝ては。。。ないよ
 知ってるよこの歌
 唄える フムフム



私歌大好きよ
 歌詞本見ながらし
 っかり唄えてる？
 「赤い夕日が〜」。



最近よく耳にする**認知症**の言葉、すぐに薬に頼ってしまいがちですが、**認知症**の程度に合わせた対応が必要です。

「出生・職業・好みなどにより、違って来ると感じます。

人によっては自信をなくしたり、孤独感を味わう人もいます。」

家族の力が大きいのでないかと感じることもあります。 時間が許す範囲での面会など・・・お願い出来れば有り難いです。

宜しくお願いします。

看護師より